

## DEPORTES

# El roquetero Juan Francisco Lozano es doble oro en el Campeonato de España

Medallas en las disciplinas de salto de altura y triple salto Sub-16 en el evento celebrado en Granollers

## LA VOZ

El atleta roquetero Juan Francisco Lozano sigue cosechando éxitos. Consiguió dos medallas de oro en el XIX Campeonato de España Sub-16 de Atletismo celebrado en Granollers, Barcelona. La pista municipal de la ciudad fue el escenario donde el deportista consiguió alzarse con los primeros puestos en las disciplinas de salto de altura y triple salto en la categoría Sub-16.

En el primero de los casos, consiguió llegar a la altura de 1,94 metros, superando así su propia marca personal y poniendo el listón muy alto. El segundo clasificado fue Jean Yves con una marca

de 1,90 metros y el tercero Jorge Vega con 1,90 metros también. En cuanto al triple salto, el deportista del Club Cueva de Nerja-UMA, que entrena bajo la directrices de Francisco Menchón, obtuvo una distancia total de 13,96 metros, una gran marca teniendo en cuenta que el segundo clasificado, Ulises López, hizo 13,45, medio metro menos. Alex López consiguió el bronce con 13,39 metros.

José Juan Rubi, concejal de Deportes y Tiempo Libre del Ayuntamiento de Roquetas de Mar, ha querido dar la enhorabuena al joven roquetero "por su gran rendimiento y espíritu de superación, no sólo este año, sino en toda su trayectoria. El año pasado consiguió ser

**Los deportistas de la villa roquera están dando un excelente nivel pese a vivir en tiempos de dificultad**

subcampeón con tan sólo 14 años en Castellón y este ya ha conseguido no una, sino dos medallas de oro. No se le puede pedir más y estamos seguros de que llegará muy lejos. Nos sentimos muy orgullosos".

**Felicitación oficial** Juan Francisco Lozano será felicitado de forma oficial en la próxima Junta de Gobierno Local, al igual que se ha hecho con la amazona Iciar



El podio nacional con el roquetero en lo más alto. LA VOZ

Sánchez y los pescadores Marcos Martínez, Mariano Blanes y José Antonio Martínez. Iciar y su caballo Coco XII consiguieron proclamarse campeones absolutos en el SICAB 2020 celebrado en Sevilla mientras que los tres pescadores del equipo Kushiro del Club El Buen Pescar se clasificaron para el Campeonato de España de Surfcasting en la categoría U16. A todos ellos el Ayuntamiento de Roquetas de Mar les felicita oficialmente por sus logros deportivos y por llevar el nombre del municipio a lo más alto.

El deporte roquetero sigue forjando campeones y mantiene su línea de crecimiento pese a vivir los protagonistas tiempos complicados por la pandemia.

## LA IMAGEN



## ADRIÁN MARTÍNEZ ES EL CAMPEÓN DE ANDALUCÍA

**DOMA CLÁSICA** • El jinete pulpileno, del Club Hípico Titu de Vera se ha proclamado por segundo año consecutivo, Campeón de Andalucía de Doma Clásica

en la categoría juvenil. El Campeonato se disputó en la Dehesa de Montenmedio, Vejer de la Frontera (Cádiz), donde Adrián Martínez Martínez subió al podio.

## El tenis provincial ya tiene sus campeones

**Antonio Gómez Lorente y María Dolores López, campeones absolutos de tenis en la villa de Albox**

## LA VOZ

Los tenistas Antonio Gómez Lorente y María Dolores López se proclamaron este fin de semana campeones provinciales de tenis en categoría absoluta, en la competición que se disputó en las instalaciones del Club de Tenis Albox, al derrotar en las

respectivas finales a Gonzalo Muns y Encarni García Ávila, respectivamente.

En la competición masculina, Gómez Lorente, del CT Albox, sorprendió a los dos grandes favoritos del cuadro, imponiéndose en la semifinal a Hugo Navas, del Club de Tenis Hermanos Solas y cabeza de serie número dos, por 6/2 6/3, y en la final a Muns, también del Hermanos Solas y cabeza de serie número uno, por 6/0 6/1. Muns había eliminado en semifinales a Arturo Bel-

monte, otro tenista del Hermanos Solas, por 6/3 6/2. En cuanto a la categoría femenina, no hubo sorpresas y las dos grandes favoritas se cruzaron en la final. María Dolores había eliminado a Silvia Vargas en semifinales por 6/4 6/3, mientras que García Ávila dejaba atrás a María Urquiza por 6/3 6/4; siendo las cuatro tenistas pertenecientes al Club de Tenis Almería. En la final, la victoria se la adjudicaba María Dolores por 6/2 7/5.

La entrega de premios estuvo presidida por la secretaria de la Delegación en Almería de la Federación Andaluza de Tenis y juez árbitro del torneo, M<sup>a</sup> Carmen Fernández, así como la Junta Directiva del Club.

## ASPAPROS Y DEPOADAP están con el deporte de esta provincia

## LA VOZ

El Club de Deporte adaptado de Almería (Depoadap), han firmado un convenio de colaboración con la ASOCIACIÓN ASPAPROS de Almería, que supondrá que el club, pueda

desarrollar las actividades deportivas de sus Escuelas de Deporte Adaptado, colaborando con la Asociación en su participación en el Campeonato de Andalucía de Fútbol Sala de la Federación Andaluza de personas con discapacidad intelectual, que se celebrará en Sevilla en el próximo mes de diciembre. Igualmente servirá para reforzar aún más la relación deportiva que históricamente han tenido con Depoadap en el deporte de la natación, aportando varios nadado-

res, tanto a competiciones andaluzas como nacionales. A lo que hay que sumar el resto de oferta deportiva de Fanddi, como petanca, esquí, baloncesto y actividades acuáticas durante el periodo de verano. Tanto la Asociación ASPAPROS como DEPOADAP, son conscientes de que en el sector de la discapacidad, existen muchas personas que no tienen la posibilidad de practicar deporte, por lo que uno de los obje-

tivos de este convenio será la búsqueda de espacios deportivos, que permitan a las personas con diversidad funcional, una integración en la sociedad a través del deporte, con unos beneficios de bienestar social y salud integral.

**Tejada y Cuevas** El presidente José Carlos Tejada ha informado, "que esta temporada quieren centrar su escuelas deportivas en el deporte de la natación,

el fútbol sala y como novedad el Boccia para personas gravemente afectadas, tanto como deporte social, como de competición, y que las personas interesadas pueden obtener información a través del correo electrónico depoadalmeria@gmail.com". Por parte de su Presidenta Mercedes Cuevas Martínez, manifestó "que la Asociación que preside tiene muy clara la importancia que tiene la práctica deportiva".



Uno de los primeros partos que se han tratado en el Hospital Materno-Infantil de Almería.

## Salud cumple e incorpora ocho nuevas matronas al hospital Materno-Infantil

● El colectivo reclamaba un aumento de personal al verse sobrecargados por la situación

Rafael Espino

La Junta de Andalucía ha cumplido el compromiso de ampliar la plantilla de matronas del hospital Materno Infantil de Almería. En total han sido ocho las profesionales que se han sumado a este servicio un mínimo de personal que era necesario desde que se abrieron

las puertas de este nueva moderna infraestructura sanitaria.

Las matronas reclamaban más personal para poder atender en las mejores circunstancias a las mujeres gestantes, los partos o las urgencias. En su momento, criticaban que desde que el Materno Infantil abriera sus puertas, se triplicó el número de paritorios pasando de 5 a 16 con el mismo personal. Sin embargo, pese al incremento, lamentaban que la mitad de éstos estuvieran cerrados, “al igual que el hecho de que no se permita usar la bañera de partos en el paritorio de baja intervención a las mujeres que así lo deseen, lo que limita su derecho de poder elegir un parto de

### Dos zonas con circuitos diferenciados

El Hospital Torrecárdenas y el Materno Infantil cuentan con circuitos diferenciados desde el inicio de la pandemia y que el objetivo de la puesta en funcionamiento de esta planta ha sido “destinarlo a mujeres embarazadas con patologías que requieran ingreso o en mujeres que vayan a dar a luz y que, en ambos casos, hayan dado positivo en SarsCov2”. En el caso de los menores, “el niño que es positivo y tiene una patología permanecerá allí si es un positivo sin patologías en su domicilio”.

estas características, con libertad de movimiento, monitorización intermitente e inalámbrica o la dilatación en el agua...”.

Además, el pasado mes de septiembre, El Hospital Materno-Infantil de Almería habilitó una planta específica en las instalaciones del Hospital Materno-Infantil destinada a mujeres embarazadas que precisen ingreso y hayan dado positivo en covid-19 así como para menores que sufran patologías y que igualmente hayan dado positivo en esta enfermedad.

Estas instalaciones cuentan con 22 habitaciones individuales y otros dos espacios donde se han instalado una sala de exploración de recién nacidos y otra destinada a sala de exploración de las mujeres gestantes.

Lo novedoso de esta planta es que sea solo para pacientes con Covid-19 que deben permanecer aisladas para minimizar el riesgo de contacto con otras embarazadas que no hayan dado positivo, garantizando la seguridad y tranquilidad de estas.

## Reducen el copago a más de 800 personas mayores

Redacción

La Consejería de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, a través de la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía (ASSDA), ha aprobado la reducción del copago, es decir, la aportación económica de las personas usuarias de los centros de día de personas mayores. Así, según la medida aprobada y que ya ha publicado el BOJA, dicha aportación pasa del 40% o 30% (según si utilizan o no el transporte) a ser del 25% para plazas con y sin transporte. Esta medida supondrá un ahorro medio de 980 euros al año para las 814 personas usuarias de este servicio en Almería.

Así lo ha apuntado la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rocío Ruiz, quien ha explicado que el porcentaje de aportación que deben realizar las personas en situación de dependencia usuarias de los centros de día y noche para personas mayores no se ha modificado desde el año 2002. “Con esta medida, el copago en estos centros se equipara al de los centros de día para personas con discapacidad”, ha añadido.

En la actualidad, la Junta de Andalucía cuenta con 6.855 plazas concertadas en centros de día para personas mayores en Andalucía, de las que 814 se ubican en Almería.

## Una bola de fuego ‘impacta’ con una cúpula del Observatorio Calar Alto

En las imágenes tomadas desde el centro, el objeto parece impactar contra uno de los telescopios

redacción

En la noche del 1 de noviembre, dos impresionantes bolas de fuego sobrevolaron el cielo. La primera de ellas a las 18:53 UT (19:53 hora local) ocurrió sobre los cielos de Castilla La Mancha. Este objeto pudo ser registrado por los detectores del Proyecto SMART operados

desde los observatorios de Calar Alto (Almería), La Sagra (Granada), Sierra Nevada (Granada), La Hita (Toledo) y Sevilla.

Los dos objetos pudieron ser grabados con las cámaras de vigilancia externa del Observatorio de Calar Alto en Almería.

Este evento tuvo un brillo similar al de la luna llena y concluyó con una gran explosión. Es curioso ver cómo desde el punto de vista de una de las cámaras de vigilancia externa del Observatorio de Calar Alto en Almería, este objeto parece impactar contra uno de los telescopios.



Bola de fuego captada.

## El sector crítico de Cs, contra decisiones a dedo en el Comité Provincial

No comparten la designación del coordinador provincial Rafael Burgos

Redacción

El sector mayoritariamente apoyado por la militancia de Cs en la provincia de Almería se planta y no acepta más imposiciones, dedazos e injerencias en las designaciones desde Madrid, de los miembros para la configuración del Comité Pro-

vincial y de su Junta Directiva de Cs en Almería.

El sector mayoritario, explican, “no comparte la designación del coordinador provincial D. Rafael Burgos, por ser un nombramiento no consensuado impuesta desde Sevilla a Madrid, y con un espíritu de integración, tienden la mano al sector minoritario. A día de hoy, según fuentes internas, no se ha producido, lo que conducirá a una mayor fractura entre el partido y su afiliación como ya viene siendo habitual desde hace tiempo por todas las decisiones tomadas a espaldas de sus afiliados”.



Ya ha dado comienzo el curso.

D. A.

# Taller de habilidades sociales para vecinos en riesgo de exclusión social

● Tiene lugar desde ayer y durante las próximas semanas en el Centro Social Antonio Machado de Puebla de Vícar con Movimiento por la Paz

## Redacción

El Centro Social 'Antonio Machado' de Puebla de Vícar acoge, desde ayer y durante las próximas semanas, un taller de habilidades sociales dirigido a personas en situación de riesgo y exclusión social residentes en la zona desfavorecida de La Gangosa-Vistasol. Una actividad enmarcada dentro del programa 'Actívate por Vícar' de la ERACIS y en coordinación con la ONG Movimiento por la Paz, el Desarme y la Liberación (MODL), que se desarrollará los martes, en horario de tarde con dos sesiones de una hora de duración cada una, y encaminadas a la adquisición de habilidades sociales básicas, habilidades asertivas y para las relaciones interpersonales, habilidades de conversación y de autoconocimiento.

“Desde el Ayuntamiento de Vícar queremos facilitar la integración social y el acceso al mundo laboral de estas personas, a través de la adquisición

## Convenio para la cesión de un local a esta ONG

El Ayuntamiento de Vícar y la ONG Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad han suscrito un convenio de colaboración para la cesión de uso de un espacio de titularidad municipal situado en el Centro Social de Las Cabañuelas y que permitirá trabajar en la mejora de la calidad de vida de personas en riesgo de exclusión social en el municipio. El alcalde de Vícar, Antonio Bonilla, y la responsable de la ONG en Almería, han firmado este acuerdo enmarcado en el proyecto "Actívate por Vícar" en el marco de la estrategia ERACIS, y para el que la ONG aportará hasta 2022, dos personas, tras acceder a la línea de subvenciones después de haber formado parte de la Comisión Local de Impulso Comunitario y conocer las necesidades de la zona de La Gangosa - Vistasol.



Movimiento por la Paz ayudará a personas en riesgo de exclusión social.

D. A.

de habilidades básicas y promoviendo el aprendizaje y uso del español”, ha señalado el alcalde de Vícar, Antonio Bonilla. Para el alcalde vicario, “se trata de hacer que los usuarios y las usuarias del taller lo hagan suyo y se sientan corresponsables de su funcionamiento, por lo que los técnicos responsables usarán materiales que hagan las sesiones prácticas y motivadoras para las personas”.

En el desarrollo del taller se tendrán en cuenta las circunstancias excepcionales derivadas

de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19, adoptándose las medidas sanitarias establecidas para su contención, teniendo cada taller un aforo de ocho alumnos más el docente o docentes encargados de impartir el taller. Las clases tendrán lugar, en horario de 16,15 a 17,15 horas y de 17,45 a 18,45 horas. Un horario que ha sido ajustado en evitación que un grupo de personas no convivientes permanezcan en un espacio cerrado de forma prolongada. Del mismo modo, se ha

previsto dejar una pausa de treinta minutos entre el término de una sesión y el inicio de la siguiente para ventilar, limpiar y desinfectar las instalaciones antes de que se ocupen por el segundo turno.

No será esta la única iniciativa que de forma conjunta lleven a cabo los Servicios Sociales de Vícar, a través del equipo ERACIS, con la MPDL, ya que el para el próximo viernes está previsto el inicio de otro taller, este de Alfabetización digital, y que será impartido, en horario de mañana, en el Centro Social de Las Cabañuelas. En este caso el objetivo es reducir la brecha digital y facilitar la integración social, además de promover el acceso al mundo laboral a través de la adquisición de competencias digitales, con el fin de mejorar la empleabilidad de las personas participantes, motivando el aprendizaje y el uso del español.

Ambas actuaciones se enmarcan dentro del 'Plan Local de Intervención en Zonas Desfavorecidas de Vícar', una iniciativa municipal aprobada en Junta de Gobierno dentro de la 'ERACIS - Estrategia Regional Andaluza para la Cohesión e Inclusión Social - Intervención en Zonas Desfavorecidas' cofinanciada por Fondo Social Europeo en un 80%, y Junta de Andalucía, en el 20% restante.